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Dimanche 13 novembre 2022 

Sujet : Être saint, c'est faire un choix 

Textes : 1 Pierre 3:13-22, Jhon 10:16, Proverbes 4:23, Deutéronome 30:19-20 

Prédicateur : M. Jeremie NDABO 

 

 
En tant qu'êtres humains, nous faisons plusieurs choix dans notre vie quotidienne et que dans 

tous les aspects de celle-ci, Dieu dans sa sagesse infinie nous a donné la liberté de choisir. 

Cependant, nos choix sont limités par notre capacité naturelle et chaque choix que nous faisons 

a des conséquences qui peuvent être positives ou négatives. 

Adam et Eve avaient deux capacités importantes : celle de pécher et celle de ne pas pécher. Le 

diable les a tentés et ils sont malheureusement tombés dans son piège en choisissant de mettre 

en œuvre leur capacité à pécher, en conséquence de quoi ils ont perdu leur capacité à ne pas 

pécher, tout comme l'ensemble de l'humanité. Pourtant, Dieu, dans sa miséricorde, a choisi de 

nous poursuivre en envoyant son fils, notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, pour nous libérer 

du joug du péché et nous réconcilier avec lui. 

En raison de nos limites spirituelles et de notre nature humaine, nous agissons souvent en 

fonction de facteurs internes (désirs, sentiments, valeurs, croyances, etc.) et externes 

(environnement, pression des pairs, culture, etc.), nourrissant notre ego au lieu de glorifier notre 

Créateur en faisant des choix conformes à sa volonté. 

Les trois choses ultimes que nous devons retenir de ce message sont les suivantes : 

1. Notre sainteté vient du choix de Jésus-Christ d'obéir à la volonté du Père, tout comme 

Adam et Eve, le Christ a été tenté par le diable à plusieurs reprises lorsqu'il était sur terre, 

mais il a choisi d'obéir à la volonté de Dieu, ce qui a permis la réussite du plan de salut. 

2. Nous sommes rendus saints en choisissant de croire en l'œuvre achevée de notre 

Seigneur Jésus-Christ, qui nous libère de la puissance du péché et restaure en nous la 

capacité de ne pas pécher. 

3. Nous sommes rendus continuellement saints en choisissant Jésus chaque jour. 
 

Bien-aimés, nous devons permettre à la parole de Dieu d'influencer nos actions en nous 

demandant si nos choix reflètent l'amour que nous avons pour Dieu et nos voisins. Comme le 

Christ nous a libérés de la peine du péché, nous devons coopérer avec lui afin de vaincre la 

puissance du péché, le Christ nous a donné la capacité de ne pas pécher, il est de notre 

responsabilité de la rendre effective. 
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Topic: Being Holy is to make a choice  
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As humans, we make several choices in our daily life and that in all aspects of it, God in his 
infinite wisdom has given us the freedom to choose. However, our choices are limited within 
our natural capacity and from each choice we make comes consequences which can either be 
positive or negative. 
Adam and Eve had two important abilities, to sin, and  to not sin. The devil tempted them and 
they unfortunately fell in his trap by choosing to implement their capacity to sin, as a 
consequence they lost their ability to not sin and so did all of humanity. Still, God in his mercy 
chose to pursue us by sending his son, our Lord and Savior Jesus Christ to free us from the yoke 
of sin and to reconcile us with him. 
Due to our spiritual limitations and human nature, we often act according to both internal 
(desires; feelings; values; beliefs etc.) and external (environment; peer pressure; culture; etc.) 
factors, feeding our ego instead of glorifying our Maker by making choices according to his will. 
Three ultimate things for us to keep from this message are as follows: 

1. Our Holiness comes from Jesus Christ’s Choice to obey to the will of the Father, just as 

Adam and Eve Christ was as well tempted by the devil multiple times when he was on 

earth, but he chose to be obedient to God’s will, which made the plan of salvation 

successful. 

2. We are made Holy by choosing to believe in the finished work of our Lord Jesus Christ, 

which break us free from the power of sin and restores in us the ability to not sin. 

3. We are made continually Holy by choosing Jesus daily. 

 
Beloved ones, we have to allow the word of God to influence our actions questioning ourselves 
whether our choices reflect the love we have for God and our neighbors. As Christ freed us 
from the penalty of sin, we must cooperate with him in order to overcome the power of sin, 
Christ gave us the ability to not sin, it’s our responsibility to make it effective. 
 
 
 


